

Startschwierigkeiten bei RWB

Zweite Jugendmannschaft trotz Personalproblemen und feiert Kantersieg

Beim Auftakt der neuen Badminton-Saison hatten die Nachwuchsteams des BC Rot-Weiß Borbeck leichte Startschwierigkeiten. Keine der drei Mannschaften, die ihren ersten Spieltag bestritten, konnte komplett antreten. Trotzdem gelang immerhin ein Sieg.

Die erste Jugendmannschaft ging bei ihrem Debüt in der Landesliga beim DSC Wanne-Eickel allerdings leer aus und unterlag mit 1:7. Schon vor dem ersten Ballwechsel lagen die rot-weißen Talente mit 0:1 zurück, weil sie kein zweites Herrendoppel stellen konnten. Trotz heftiger Gegenwehr kassierten die Borbecker außerdem zwei knappe Nie-

derlagen: Ines Hoven und Charlotte Becker verloren das umkämpfte Damendoppel mit 17:21 im Entscheidungsdurchgang. Pech hatte auch Roman Wibbe, der im spannenden dritten Herreneinzel den Kürzeren zog und beide Sätze nach Verlängerung mit 24:26 und 21:23 abgab. Den Ehrenpunkt für den Aufsteiger holte Charlotte Becker mit einem Drei-Satz-Sieg im Dameneinzel. In allen anderen Partien hatten die Rot-Weißen in zwei Sätzen das Nachsehen.

Einen gelungenen Start in die neue Saison feierte die zweite Jugendmannschaft, die ihr Heimspiel gegen den Morsener TV in der Bezirksklasse deutlich mit 6:1 gewann, ob-

wohl auch sie das zweite Herrendoppel kampflos abgeben musste. Außerdem traten beide Teams nur mit einer Spielerin an, so dass das Damendoppel ausfiel. Ohne Satzverlust blieben Niklas Ardelmann und Matthias Sabel, die gemeinsam im ersten Herrendoppel sowie in ihren Einzeln an Position eins und zwei siegen.

Doppelt erfolgreich waren auch Lara Gerkens und Max Wolter, die sich in drei Sätzen im Mixed durchsetzten. Außerdem gewann Max Wolter in zwei Sätzen das dritte Herreneinzel, während sich Lara Gerkens mühelos im Dameneinzel behauptete.

Nur zum Ehrenpunkt reich-

te es dagegen für die U19-Minimannschaft, die beim BC 89 Bottrop lediglich mit einem Miniaufgebot antreten konnte und mit 1:5 verlor. Gleich zwei Partien mussten die Gäste aus Borbeck wegen Personalproblemen kampflos abgeben. Den einzigen Sieg verbuchten Lukas Immesberger und Nadine Schürmann, die das erste Doppel in zwei Sätzen gewannen. In den Einzeln war für die Rot-Weißen dagegen nichts zu holen.

Die U15-Minimannschaft startet erst im September in die Saison, weil der TSV Heimerde 1925 Mülheim II sein Nachwuchsteam zurückgezogen hat und die Borbecker somit spielfrei hatten.